

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 7890-02

Stuttgart, 10.11.04

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Datum

07.10.04

Betreff

Unternehmen in der Stadt halten

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Wie in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik am 12. Oktober 2004 von der Verwaltung dargelegt, sehe ich keine Notwendigkeit mit der Allianz Lebensversicherung über eine Verlagerung aus dem Stuttgarter Westen Gespräche aufzunehmen.

Die Entscheidung über die bauliche Realisierung wird über die zuständigen Gremien herbeigeführt werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>